Weihbischof Dr. Heiner Koch

An die Vorsitzenden der Pfarrgemeinderäte des Stadtdekanates Bonn

31.03.2011

Sehr geehrte Damen und Herren,

ergänzend zum Schreiben von Herrn Stadtdechant Msgr. Schumacher, Prälat Dr. Heße und mir darf ich noch zwei Ergänzungen anfügen:

- Ich bin davon überzeugt, dass die örtlichen Konflikte in einem ehrlichen Austausch mit uns "Kölnern" vor Ort gelöst werden können und müssen. Daher habe ich mich immer dafür eingesetzt, dass in den Gremien und Gesprächsforen vor Ort alle Beteiligten einbezogen werden. Gerne stehe ich dort auch zur Beteiligung bereit.
- Ich habe gespürt und erfahren, dass es auch in den übrigen Seelsorgebereichen Sorgen und Fragen vor allem hinsichtlich der personellen Situation und der Kommunikation auch mit uns gibt.

Diesem Anliegen soll nach den erfolgten Entschuldigungen für den 01. April und unserer einvernehmlichen Absage das Gespräch am 11. Mai dienen. Sollte dieser Abend nicht ausreichen, wird und kann es weitere Gespräche geben. Selbstverständlich sind zu diesem Abend am 11. Mai auch die Vertreterinnen und Vertreter des Seelsorgebereichs Bonn Bad Godesberg sowie des Seelsorgebereichs "Am Ennert" eingeladen. Es ist für mich selbstverständlich, dass gegen alle Vermutungen diese Gespräche in Offenheit und in "Augenhöhe" geführt werden.

Für Rückfragen und Überlegen stehe ich gerne zur Verfügung – auch für ein persönliches Gespräch in meinem Büro.

Mit freundlichen Grüßen

+ Dr. Aux Work

Dr. Heiner Koch Weihbischof